

Argumenta acerca de el tema enviado previamente a la clase, recuerda ubicarlo de acuerdo a su estructura.

Guíate con el siguiente ejemplo:

Tesis: la obligatoriedad del casco aumenta la seguridad de los ciclistas.

Argumento El uso del casco puede evitar lesiones importantes e incluso, salvar vidas. Reduce considerablemente la gravedad de los incidentes que se producen en la carretera. Diversos trabajos indican que, a una velocidad de 15 kilómetros por hora, el casco disminuye en un 90 por ciento la energía aplicada sobre la cabeza.	Conclusión 1 Por todo esto podemos concluir que es beneficioso el uso obligatorio del casco ya que, aunque no elimine totalmente los riesgos de los ciclistas, especialmente frente a los automóviles. Sí, está comprobado que disminuye la fuerza de las caídas y que sirve para proteger la vida de los ciclistas.
Contraargumento No es necesario el uso del casco para evitar los accidentes. De hecho, la mayoría de los ciclistas fallecidos han sido realmente arrollados por un automóvil mientras circulaban en carreteras anchas, con buena visibilidad y en tramos rectos, sin que el ciclista hubiera cometido ninguna infracción.	Conclusión 2 Nosotros, en cambio, concluimos que no es beneficioso el uso obligatorio del casco, ya que, aunque se aminore el efecto de las caídas de los ciclistas, no ayuda mucho frente a un accidente de tránsito entre una bicicleta y un automóvil. Además de que se ha comprobado que su uso obligatorio solo sirve para desincentivar el uso de la bicicleta y así aumentar el peligro de los ciclistas.

